

encargados se percataron de la fuga del directorio del el señalado. Esperamos de una comisión, y esta organización.

## Policía Naval abatió a camionero tras intento de atropello en San Antonio

El conductor de un camión que conducía descontrolado y a alta velocidad al interior del recinto portuario de San Antonio, fue abatido este domingo por personal de la Policía Marítima tras negarse a detener la marcha y ser sometido a una fiscalización.

Según la información conocida, la emergencia se dio cuando la Empresa Portuaria San Antonio (EP-

SA) alertó a la autoridad marítima sobre el chofer de un camión que circulaba a alta velocidad, chocando con otros vehículos y "poniendo en peligro la integridad física de los trabajadores del lugar".

Una vez recepcionada la denuncia, efectivos de la la Policía Marítima, dependiente de la Capitanía de Puerto de San Antonio, llegó al lugar y solicitó la detención del chofer del

camión denunciado, el que se habría negado a bajar del vehículo incluso intentando arrollar a los efectivos.

A través de un comunicado, la Armada informó que ante la negativa del conductor y de acuerdo con los protocolos establecidos "debieron hacer uso del arma de servicio al ver amenazada su integridad, abatiendo al chofer dentro de la cabina".



EL INCIDENTE OCURRIÓ AL INTERIOR DEL RECINTO PORTUARIO.

A través del mismo comunicado, la Autoridad Marítima expresó que "reafirma su compromiso

con la seguridad del recinto portuario y la protección de su personal, colaborando activamente con

las autoridades competentes para esclarecer los hechos y adoptar las medidas que correspondan".